




イベント紹介
最近の楽しかった
出来事を報告します

ゴールデ
ン

ウィークイ
ベント

5月4～
６日

バイキング料
理

4月25日・5
月25日

事業開始
記念日
5月18日

特集ページにも掲載していますが、施設では、毎月入居者様のお
誕生日会が行なわれています。この日は入居者の藤井いと様の
102歳の誕生日でした。この日はご家族、関ケ原町の西脇康世

今年もゴールデンウィークにはデイサービスに
おいて、様々な催しが行われました。4日には、
お好み焼きを職員と一緒に利用者の方々に
作っていただき、その後、みなさんに召し上がっ
ていただきました。「久々に料理するなあ。」「自
分で作ると美味しいわ。」などと話をされていま
した。5日には、施設内でポップコーンを作り、み

マジックショー

6月18日

この日、マジシャンの「もと」さんが来苑され、デイサービスでテーブルマ
ジックを披露して下さいました。鮮やかな手さばきでトランプを切るのを
見て、利用者の方々から「おー！！」と最初から驚きの声が上がっていまし

施設でご逝去された方々の供養祭が行われました。この日は仏間を開
放し、入居者・利用者の方々、ご家族の皆様も一緒にお集まりいただき、
法忍寺（杉和会監事）ご住職の読経の中、お焼香をしていただきました。

供養祭

６月2
2日

お誕生日会

４月30日

4月のバイキングのテーマは「端午の節句」
でした。尾頭付きのカツオのたたきをはじ
め、旬の食材、筍料理などを提供しました。
「筍か、もうそんな季節なんやね。」などの会
話が聞かれました。
5月のバイキングのテーマは「寿司バイキン
グ」でした。寿司職人の方が入居者・利用者の
方々の目の前で寿司を握り、その場で食べ
ていただきました。「おいしい！握りたてはう
まい！」などの声が聞かれ、大変好評でした。

町長らが来苑され、お祝いし
ていただきました。「おめでと
うございます。」の言葉に、
しっかりと「ありがとう。」と答
えておられました。午後から
はフロアにて、他の入居者
様、職員全員でお祝いさせて
いただきました。これからも
元気で長生きしてください。

なさんに召し上がっていただきました。「初めて
食べるわ。美味しいかな？」などと言われていまし
たが、実際食べて見
ると「美味しいな、こ
れ！」と大変喜んでい
ただきました。6日は
職員と利用者の方々
が一緒になり、二人
羽織りをして大いに
盛り上がりました。

5月18日は当施設の事業開始記念日で
す。皆様のおかげで16周年を迎える事が
出来ました。そのお祝いとして、入居者・利用者の方々に大きな鯛まんじゅうが提供されました。そ
の大きさと美味しさに皆さん大変喜んでおられました。

た。その後も利用者の方々に選んでいただいたカードを見事に当てて見せると、再び「おー！！」とい
う驚きの声が上がり、普段見る事の出来ないマジックを目の前で見る事が出来て、皆さん大変喜ん
でおられました。

また、この日は家族
会も開催され、理事
長から平成25年度
の収支報告や、介
護の現状について
お話しさせていた
だきました。
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「
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　5月28日に平成26年度第1回
理事会及び第1回評議委員会が開
催されました。和合開設後、最初の
理事会、評議委員会となり、法人の
運営に関してご討議いただきまし
た。様々な意見が出され、意義深い
ものとなりました。

理事会・評議委員会開催

◆宮川美智子様
◆山田スミエ様
◆高木とし様ご家族
◎ありがとうございました。
　大切に使わせていただきます。

【詳しくはHPをご覧ください。
感想などがお読みいただけます。】

4月4日
平成25年度介護力向上講習会岐阜分校
………………………… 岐阜市

6月2日
平成26年度介護力向上講習会岐阜分校
………………………… 岐阜市

研修に行ってきました 平成25年度　事業活動収支報告
〈支出の部〉

国庫補助金
特別積立繰入金

28,706

人件費
27,779

次期繰越
活動増減差額

17,065

事務費
11,265

事業費
10,920

減価償却費
6,215

その他支出
583

借入金利息
362

合計 102,895

（単位：万円）

〈収入の部〉

特養ショート収入
44,995

施設整備補助金収入
28,706

積立金取崩収入
17,188

国庫補助積立
取崩収入
2,175

デイ収入
8,450

その他収入
716 寄付金収入

522
補助金収入

143

合計102,895

（単位：万円）

施 設 訪 問

５月20日
各務原市鵜沼西地区民生委員・
児童委員協議会様

6月19、20日
社会福祉法人　こもはら福祉会
複合福祉施設　はなの里様

供養祭へのお供えをいただ き ま し た 。 あ りが と う ございま した 。
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今号より、新しく大垣の和合に開
設した「優・悠・邑　和合」の情報
を掲載していきます。新しい施設
での入居者・利用者の方々の様子
を中心に掲載していきたいと思い
ますので、楽しみにして下さい。

今号より、新しく大垣の和合に開
設した「優・悠・邑　和合」の情報
を掲載していきます。新しい施設
での入居者・利用者の方々の様子
を中心に掲載していきたいと思い
ますので、楽しみにして下さい。

入魂式
４月30日
入魂式

４月30日
NHK取材
５月８日
NHK取材
５月８日

１階の多目的ホールには、大日如来、不動明
王、薬師如来の三尊を祀ったお仏壇がありま
す。このお仏壇の入魂式が、真宗大谷派法
忍寺のご住職に来苑いただき行われました。
入居者の方 も々参加され、ご住職が務めら

れた導師のもと、皆さん「正信偈」などのお経を唱えられました。
現在、お仏壇は毎日お灯明を灯しており、その前で合掌される
入居者の方々の姿が見られます。

岐阜県で10年ぶりに多床室が整備された施
設が出来た事もあって、和合の施設には多く
のメディアからの取材があります。新聞各社に
よる掲載に続いて、このほどNHK岐阜放送局
の取材がありました。多床室の整備の理由や

居室のレイアウトの狙いなどについて理事長インタビューの後、
四人部屋、二人部屋の撮影が行われました。この取材の様子
は、当日の18時45分からの「ほっとイブニングぎふ」で放送されま
した。

喫茶「邑」
オープン！
６月１日

喫茶「邑」
オープン！
６月１日

岐阜県議会
厚生環境
委員会視察
６月３日

岐阜県議会
厚生環境
委員会視察
６月３日

施設見学施設見学

地域に開放された喫茶ルーム「邑」が開店
しました。開店を心待ちにしていただいた地
域の方も多く、和合地区のやすらぎの邑（ば
しょ）となり、笑い声の絶えないお店にしてい
きます。コーヒー、紅茶、ココア、すべて150円

岐阜県議会で福祉や環境関係の重要事項
を審議するための組織である厚生環境委員
会の８名の委員による施設の視察が行われま
した。委員長のあいさつの後、理事長があいさ
つと事業の概要を説明されました。その後施

設の見学が行われ、多床室設置の狙いや床や腰板に杉材を
使用した理由など多くの質問がありました。今回の視察が今後
の県の高齢者福祉の充実につながることが期待されます。

●５月８日
大阪市民生委員・児童委員協議会様

●５月17日
公益社団法人全国老人福祉施設協議会会長　
石川　憲様

●5月17日
淑徳大学総合福祉学部教授　結城　康博様

●６月４日
岐阜市黒野地区民生委員・児童委員協議会様

　暖かい季節になり、入居者・利用者の方々の外出する機会も増えてきました。その時の皆さんは、とても
良い笑顔をされています。８月３日には当施設の一大イベント、夏祭りが開催されます。もっともっと多く
の笑顔が見られるよう、職員一同、頑張っていきます。ぜひ夏祭りに皆様お誘い合わせのうえ、お越しくだ
さい。お待ちしております。

編 集 後 記

です。皆さま、ぜひお越しください。お待ちしております。

Yu topics
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